



平成25年4月、栗駒中学校と鶯沢中学校がひとつになって新しい学校が誕生します

再編後の中学校の校名が決定 「栗原市立栗駒中学校」

先に準備委員会から答申した再編後の中学校の名称について、栗原市議会で関係条例の改正が可決されたことから、「栗原市立栗駒中学校」として平成 25 年 4 月から開校することが正式に決定しました。

改正条例のポイント（栗駒中・鶯沢中に関する事項）

「栗原市立学校設置条例の一部を改正する条例」

- ・中学校の名称：栗原市立栗駒中学校
- ・中学校の位置：栗原市栗駒中野大柳 100 番地
- ・現在、栗原市立鶯沢中学校に在籍する生徒は、平成 25 年 4 月 1 日から栗原市立栗駒中学校の生徒となります。

再編後の中学校の制服・運動着が決定

再編後の女子生徒の制服と運動着は、栗駒中学校と鶯沢中学校の生徒や保護者などの協力により、そのデザインや仕様などを検討していただき、その結果を踏まえて新たな制服と運動着を決定しました。

新しい制服と運動着については今後、一部の仕様変更や販売業者の指定など、細部の調整を進めることとなります。

《再編後の中学校における制服・運動着の考え方》

- ・男子生徒制服は、現行の標準学生服とする。
- ・女子生徒制服は、新たなセーラー服を制定する。
- ・運動着は、新たに制定する。

○新たに制定した女子制服と運動着（イメージ）



第7回準備委員会が開催されました

（平成 24 年 10 月 30 日、火曜日）

前回に引き続き、再編後の生徒が着用する制服・運動着について協議をし、両校の保護者代表などの意見を踏まえて決定しました。（制定した制服・運動着のデザインは左下図のとおり。）

また、先に決定した校章について、再編後の中学校で使用される校旗などの作製に向けた配色を協議し、濃紺色を基調とした配色など4つのパターンを決定しました。

今後の準備委員会では、式典計画の協議や、各部会での調整結果の承認などを行う予定です。

準備委員会の委員を紹介します

「栗駒・鶯沢地区中学校再編準備委員会」の委員の皆さんには、新たな中学校の開校に向けて、学校名をはじめ、校歌や校章、制服、運動着などの調整協議を進めていただいております。今回、委員構成が新しくなりましたので紹介します。

○栗駒・鶯沢地区中学校再編準備委員会委員（平成 24 年 10 月 30 日現在）

職名	氏名（所属職名）	（敬称略）
委員長	氏家 光彦	（栗駒中学校長）
副委員長	後藤 壮治	（鶯沢中学校長）
委員	野澤 克己	（地区小学校長代表/栗駒南小学校長）
委員	田代 茂利	（鶯沢小学校長）
委員	吉澤 和宏	（栗駒中学校父母教師会長）
委員	千葉 進	（鶯沢中学校PTA会長）
委員	鈴木 亘	（地区小PTA代表/栗駒南小学校PTA会長）
委員	菅原 正広	（鶯沢小学校PTA会長）
委員	佐藤 勝男	（地区区長代表/栗駒山口行政区長）
委員	高橋 壽一	（地区区長代表/鶯沢袋行政区長）
委員	菅原 貴弘	（未就学児保護者代表/岩ヶ崎幼稚園父母教師会長）
委員	清水井秀幸	（未就学児保護者代表/鶯沢幼保保護者代表）

新しい中学校の開校まで、残すところ4か月となり、準備業務も大詰めを迎えてきました。

両校の生徒や保護者をはじめ、多くの皆さんの協力に感謝申し上げますとともに、今後ともご協力をお願い申し上げます。